Es ist 5:30 und wir sind gerade am Bahnhof von Lao Cai angekommen. Etwas schlaftrunken und verwirrt folgen wir einem Fremden. Zum Glück werden wir abgeholt und nach Sapa zum Hotel gebracht. Es ist einfach zu früh um selber die Fahrt zu organisieren.

In Sapa gibt es heute den Sapa Markt, wo von überall her die Leute kommen und ein reges treiben herrscht. Der Markt startet um 8 Uhr in der früh und endet gegen Mittag.

Sapa ist heute neblig. Morgen starten wir unsere 3-Tages-Wanderung. Hoffentlich ist da das Wetter besser.

Was wir nicht wussten ist, dass es auch hier das Herbstfest gibt. Das ist eine Art Laternenfest bei dem viele riesige gebastelte Laternen gezeigt werden. Es gibt auch einen Umzug und ganz Sapa ist bis spät in die Nacht auf den Beinen.

Weitere Bilder werden später noch folgen wenn wir wieder in Europa sind.